



# はばたけ 寒川っ子

寒川小学校学校便り

No.8

令和3年7月1日



## 子どもたちを交通事故から守る

先日、千葉県で起きた悲惨な交通事故に心を痛めた方も多いと思います。水曜日の集団下校の折には、再度車の危険性や気を付けるべきことを話しました。夏休みには交通事故にあうリスクが増



ます。ご家庭でも改めて子どもたちに事故防止についてお話してください。また、7月5日は児童生徒を守り育てる日です。子どもたちの登下校の様子をぜひ見届けてください。よろしくお願いたします。

## お客さんがやってきた！

28日（月）には学校訪問、29日（火）には今年度最初の参観日が行われました。子どもたちにとっては、今年初めてたくさんの人に自分たちを見てもらう機会となりました。ちょっと緊張気味



でしたが、みんな頑張っていました。クロームブックを活用している様子もご覧いただけだと思います。訪問



された皆様からは、落ち着いた環境で子どもたちも先生たちも頑張っていると評価していただきました。ご参観誠にありがとうございました。

引き続き、フリー参観も行っ

ております。ぜひお越しください。

## SNSには危険がいっぱい



SNSのやりとりを通して、学校や住所が特定されて待ち伏せにあったり、投稿内容が拡散して削除できなくなり、就職や結婚にも影響が及んでしまったりすることをご存じでしょうか。夏休みはネットに触れる機会も格段に増えます。その危険性をよく理解して正しく使わないと、一生後悔することになりかねません。学校でも十分指導します。ご家庭でも家庭内ルールを作り、厳守できるようにお願いたします。

## クロームブックの持ち帰りを計画しています

学校で使用しているクロームブックを夏休みの期間中持ち帰る予定です。学校と家庭をオンラインで結び、数回程度、健康観察や簡易な学習を行う予定です。その際、各家庭でWi-Fiに接続してもらう必要があります。準備が整い次第、計画的に進めて参りますが、協力していただくことも増えると思います。何卒よろしくお願い申し上げます。

